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第７２回大運動会まで１週間。練習も本格的に！

２学期が始まって１週間が過ぎました。児童は、１週目から運動会の練習を始めています。

先週は、天候にも恵まれなかったために、体育館内での練習が多かったですが、今週は、なん

とか外での練習もでき、いよいよ本番間近という雰囲気になってきました。

朝練習の対応、水分補給の対応、家庭での休養等、保護者の皆様方にも多くのご協力をいただ

く場面が増えてきます。本番まで約１週間。不安な気持ちが強くなったり、体調の変化等で落ち

着かなかったりすることも増えるかと思いますが、連携しての支援を宜しくお願いします。

低学年のダンス練習！ 中学年のダンス練習！ 高学年のダンス練習！

「エイサー」 「・・・ｻｲﾚﾝﾄﾏｼﾞｮﾘﾃｨｰ！」※ 「草小ソーラン2017」

※中学年の正式名称は「未来は君たちのためにある サイレントマジョリティー」です。

平成２９年度 運動会スローガン

笑顔・絆 心をつないで 優勝目指して かけぬけろ！

老人ｸﾗﾌﾞ連合会より、多くの「タオル」をいただく！

草津町老人クラブ連合会の皆様からは、毎年この時

期に、たくさんのタオルをいただいていますが、今年

も、７月１９日(水)に会長さん部長さんらが来校して、

多くのタオルを寄贈してくださいました。(右写真)

行事の際に玄関での足ふき用に活用したり、水漏れ

や雨対策としても有効活用したりして、本当に助かっ

ています。本当に有り難うございました。



「第１回：学校評価ｱﾝｹｰﾄ」報告：質問等への回答②！

前回の「自転車の対応」に続いて、それ以外の「学校への質問・要望等」への回答です。引き

続き、ご確認をお願いします。

２、通学路・登下校等の対応について

ご意見：通学路の白線の引き直しは、安全面を考慮すると必要かと思いました。

Ａ：以前にも、老人クラブの方から同様のご意見をいただき、町の対策会議の場において

白線の引き直し等を検討してもらいました。その後、町関係者による対応が進められ

たようです。通学路において心配な点がありましたら、ご連絡ください。

Ｑ：通学路の変更(草津温泉ホテルリゾート前を通らない方向)はないのですか？

Ａ：集団登下校等での通学路の検討等は、２年前にも各地区(委員長長)に相談して、再確

認してもらいました。各地区での相談は、地区委員長に相談して進めてください。ま

た、上記の町会議では通学路の追加等の相談も可能です。必要に応じて連絡ください。

Ｑ：登下校時のトラブルが少しあると聞きます。集団での登下校を見直していただくこと

は出来ないでしょうか。

Ａ：登下校時におけるトラブル等については、情報が入り次第、事実を確認し、関係者で

適切な指導を随時進めています。なので、心配な点は学校に直ぐに相談してください。

また、集団での登下校には、異学年での協力場面や安全面での効果等、その良さも多

く期待されるため継続して進めています。今後も心配な点があれば相談してください。

Ｑ：冬季、登下校中に「雪だま」を投げている児童を多く見かけます。学校からも、強く

指導していただきたいです。

Ａ：毎年、雪が降る前の１１月中旬を目処に、「冬季時の安全な登下校」の話を全校児童

にしています。そして、その中に「登下校中には雪玉投げは絶対にしない」ことも含

まれています。また、実際に雪玉投げの情報が入った際には、事実確認後、速やかに

個別指導も進めています。今後も継続して進めていきますので、ご協力の程を宜しく

お願いします。 (以降、後日に続きます。)

緊急事態時の「メール配信」の対応について！

昨日(２９日)の早朝に起きた北朝鮮によるミサイル発射。その対応で「今朝は通常登校で良い

のか」等、多くのご心配等をおかけしました。その後、関係者とも話を進め、昨日のような状況

時での対応は「緊急メール配信」にて連絡を迅速に進めていくことにしました。

一時待機なのか、○時間遅れなのか、朝の活動はしないのか、通常登校なのか。様々な状況も

考慮しながら、迅速な対応を進めていきますので、ご協力を宜しくお願いします。


